

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Karl Engel

erfahren durften.

Besonders danken wir allen,  
die ihn in guten und in schweren Zeiten begleitet haben,  
die auf dem Weg des Sterbens mit ihm waren,  
die zur würdigen Abschiedsfeier beigetragen haben,  
die für Pro Pallium, die Pfarrkasse oder für späteren Grabschmuck gespendet haben,  
die mit Worten, Taten und Trost sowie in Gedanken mit uns sind.

Muri, im September 2015

Die Trauerfamilie